

SHARE:

[Join Our Email List](#)



Dear Denturists,

Following our recent communication on December 6, 2024, I am happy to share further insights from Marika Nadeau, Director General of Engagement and FPT Relations at Health Canada for CDCP. Her message contains essential information beneficial for all providers and clinics.

As highlighted in the tutorial video (link in Marika Nadeau's message below), The DAC has successfully advocated for the removal of the requirement for "in occlusion" photos or models under the CDCP. These are no longer needed.

Also, we have received a formal acknowledgment from the Honourable Mark Holland, Minister of Health, regarding the concerns we have raised for Denturists nationwide.

If you have any questions or need any more help, please do not hesitate to contact me directly at dacdenturist@bellnet.ca.

Regards,

Mallory Potter, Executive Director
The Denturist Association of Canada



Chers denturologistes,

À la suite de notre récente communication du 6 décembre 2024, je suis heureux de partager avec vous les réflexions de Marika Nadeau, directrice générale de l'engagement et des relations FPT à Santé Canada pour le RCSD. Son message contient des informations essentielles utiles à tous les fournisseurs et cliniques.

Comme le souligne le tutoriel vidéo (lien dans le message de Marika Nadeau ci-dessous), le L'ADC a plaidé avec succès pour la suppression de l'exigence de photos ou de modèles « en occlusion » dans le cadre du RCSD. Ceux-ci ne sont plus nécessaires.

Nous avons également reçu un accusé de réception officiel de l'honorable Mark Holland, ministre de la Santé, concernant les préoccupations que nous avons soulevées pour les denturologistes de tout le pays.

Si vous avez des questions ou si vous avez besoin d'aide supplémentaire, n'hésitez pas à me contacter directement à dacdenturist@bellnet.ca.

Cordialement,

Mallory Potter, directrice générale
L'Association des denturologistes du Canada

Good day,

Following the update on the Canadian Dental Care Plan (CDCP) **preauthorization process** shared last week, I am now sharing with you a **tutorial video and a checklist for partial dentures**.

The tutorial video explains what documentation is needed when submitting a preauthorization request for partial dentures, and a checklist, as a reference document, to further help providers and their staff know what documentation they need to submit for the CDCP. Both resources can be accessed using the links below:

- Preauthorization for Partial Dentures - **Tutorial video**
- Preauthorization for Partial Dentures - **Checklist**

It would be greatly appreciated if you could share these resources directly with all your members and their staff. I encourage you to publish these on your website, on social media platforms and/or share through your regular communications with your members and their members, in the case of provincial and territorial associations.

Sincerely,
Marika

Marika Nadeau
(she | her)

Director General, Engagement and FPT
Relations
Oral Health Branch
Health Canada

Bonjour,

Suite à la mise à jour sur les **autorisations préalables** du Régime canadien de soins dentaire (RCSD) partagée la semaine dernière, je vous partage maintenant une **vidéo tutorielle et une liste de contrôle pour les prothèses partielles**.

La vidéo tutorielle explique quels documents sont nécessaires lors de la soumission d'une demande d'autorisation préalable pour des prothèses partielles, et une liste de contrôle comme outil de référence, pour aider davantage les fournisseurs et leur personnel à savoir quels documents ils doivent soumettre pour le RCSD. Les deux ressources sont accessibles aux liens ci-dessous :


- Autorisation préalable des prothèses dentaires partielles - **Vidéo tutorielle**
- Autorisation préalable des prothèses dentaires partielles - **Liste de contrôle**

Ce serait grandement apprécié si vous pouviez partager ces ressources directement à tous vos membres et à leur personnel. Je vous encourage à les publier sur votre site Web, vos plateformes de médias sociaux et/ou les ajouter dans vos communications régulières avec vos membres et leurs membres, dans les cas d'associations provinciales et territoriales.

Cordialement,
Marika

Marika Nadeau
(elle)

Directrice générale, Mobilisation et Relations FPT
Direction générale de la santé buccodentaire
Santé Canada

Minister of Health  Ministre de la Santé
Ottawa, Canada K1A 0K9

Mr. Jaro Wojcicki Jr., DD
President
The Denturist Association of Canada
jwojicki@denturistassociationofcanada.ca

Dear Mr. Wojcicki:


Thank you for meeting with me on December 4, 2024, to discuss the concerns of the Denturist Association of Canada (DAC). The DAC's input is of great value and importance for the successful implementation of the Canadian Dental Care Plan (CDCP).


Please be assured that the teams at Health Canada and Sun Life are working diligently to address and resolve as swiftly and efficiently as possible challenges that oral health providers may have encountered with the implementation of the preauthorization process, launched on November 1, 2024. While technology and processes take time to adapt, please know that we are fully committed to making the necessary improvements, where possible. I am pleased to inform you that the streamlining of documentation required as part of the submission and adjudication criteria for partial dentures has already been made.

Since its launch on May 1, 2024, the CDCP has already seen significant advancements, thanks in large part to the collaboration and feedback from organizations like the DAC. Since the launch of preauthorization, your association has maintained regular communication with Health Canada, Sun Life and my office through meetings and correspondence.

I appreciate your patience as we work together to refine and improve the plan, which is one of the largest social programs in the country. Together, we are building a better oral health care system for Canadians, and I am confident the CDCP will continue to grow and evolve to meet the needs of Canadians.

Page 1 of 2



Ministre de la Santé  Minister of Health
Ottawa, Canada K1A 0K9

Monsieur Jaro Wojcicki fils
Président
Association des denturologistes du Canada
jwojicki@denturistassociationofcanada.ca

Monsieur,


Je vous remercie pour notre rencontre du 4 décembre 2024, au cours de laquelle nous avons discuté des préoccupations de l'Association des denturologistes du Canada (ADC). Vos commentaires continuent d'être très précieux et importants pour la réussite de la mise en œuvre du Régime canadien de soins dentaires (RCSD).

Je tiens à vous assurer que les équipes de Santé Canada et de la Sun Life travaillent avec diligence pour résoudre aussi rapidement et efficacement que possible les défis que les prestataires de soins bucco-dentaires ont pu rencontrer lors de la mise en œuvre du processus d'autorisation préalable, lancé le 1er novembre 2024. Bien qu'il faille du temps pour adapter la technologie et les processus, sachez que nous sommes déterminés à apporter les améliorations nécessaires, dans la mesure du possible. J'ai le plaisir de vous informer que la rationalisation de la documentation requise dans le cadre des critères de soumission et de traitement pour les prothèses dentaires partielles a déjà été effectuée.

Depuis son lancement le 1^{er} mai 2024, le régime a déjà connu d'importantes avancées, en grande partie grâce à la collaboration et aux commentaires d'organisations comme l'ADC. Depuis le lancement de l'autorisation préalable, l'ADC a maintenu une communication régulière avec Santé Canada, la Sun Life et mon bureau par l'entremise de réunions et de correspondance.

Je vous suis reconnaissant de votre patience alors que nous travaillons ensemble pour affiner et améliorer le régime, qui est l'un des plus grands programmes sociaux du pays. Ensemble, nous mettons sur pied un meilleur système de soins buccodentaires pour les Canadiennes et Canadiens, et je suis convaincu que le RCSD continuera à se développer et à évoluer pour répondre aux besoins de la population canadienne.


page 1 de 2



- 2 -

Please accept my best wishes.

Yours sincerely,




The Honourable Mark Holland, P.C., M.P.

c.c. Ms. Mallory Potter, Executive Director, The Denturist Association of Canada

Page 2 of 2

- 2 -

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.



L'honorable Mark Holland, député, C.P.

c.c. Madame Mallory Potter, Directrice générale, Association des denturologistes du Canada

page 2 de 2

The DAC CDCP Update -
December 6

Mise à jour du RCSD du L'ADC - 6
décembre

Health Canada Update -
December 5

Mise à jour de Santé Canada – 5
décembre

**UPDATE Nov 25 CDCP
Predetermination Concerns**

**MISE À JOUR 25 novembre
Problèmes de prédétermination
du RCSD**

Canada Post Strike - Alternate
Mailing Information

Grève de Postes Canada –
Renseignements sur les envois
postaux alternatifs

The DAC Session Recordings

Les enregistrements de la session
L'ADC

CDCP Benefits Guide

RCSD Guide des prestations

SunLife CDCP Provider Site

Site du fournisseur RCSD de
SunLife

SunLife CDCP Additional
Resource Documents

Documents de ressources
supplémentaires du RCSD de
SunLife

CDCP Look Up Tool, Provider
Search & Reminder of Exclusions
Under CDCP

Outil de recherche RCSD,
recherche de fournisseurs et
rappel des exclusions sous RCSD

CDCP Policy Update - Existing
Client Dentures

Mise a Jour sur le RCSD - Politique
concernant les prothese
dentaires existantes des clients

CDCP 2024 Benefit Grids

Grilles des avantages du RCSD
2024

Stakeholder Toolkit

trousse à outils pour les parties
prenantes

Health Canada CDCP Website

Site Web du RCSD de Santé
Canada

Sun Life Direct Website

Site Web de Sun Life Direct



The Denturist Association of Canada

613-968-9467 / 877-538-3123

The Denturist Association of Canada | 66 Dundas Street East | Belleville, ON K8N 1C1 CA

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)



Try email marketing for free today!